

西中だより

8月号 発行責任者
茨木市立西中学校
校長 野村 明仁
発行 R1(2019).7.19

明日から夏休み…

さて、今日で1学期が終わります。1年生の皆さんにとっては、4月の入学式から中学生となり、何もわからないところからのスタートで、先生方や先輩たちに様々なことを教えてもらいながらの1学期間だったと思います。

2学期には、文化発表会や体育大会など、学年や学級が一致協力して取り組む行事があります。2年生は社会体験を通して多くのことを学ぶ機会があります。そして、3年生は、いよいよ自分の進路を決めなければならない時期になります。

明日から夏休みになりますが、夏休みは、日頃やりたくてもできない事への挑戦、苦手だった勉強など学習の遅れを取り戻す、芸術やスポーツに挑戦する、自分を磨くなど、いろいろな事ができる期間です。2学期以降の生活のための充電の期間と考えましょう！

夏休みには、地域の行事が開催されます。地域の絆(きずな)を深めるためにも、これらの行事にはぜひ参加し、出来れば何かお手伝いをしましょう！学校からの宿題以外にも、さまざまな体験を通して学ぶようにしましょう！規則正しい生活を送るよう努め、有意義な夏休みになるようにしましょう！

8月26日の始業式には、心身ともに成長した元気な笑顔を見せて下さい。

全校学級員会 6月27日(木)

全校学級員会を実施し、クラスのハットちゃん発表の仕方や、優しさの木についてのお話し、そして、7月の生活目標「服装を正しく」の掲示物を作成しました。



防犯教室 6月28日(金)

体育館で全校生徒対象に防犯教室を実施しました。茨木市少年サポートセンターの方を講師として招き、薬物乱用防止とSNS危険性についての講義をしていただきました。体育館への集合がとても静かにできましたとサポートセンターの方にほめられ、スムーズに防犯教室が開始でき、とても良い雰囲気でした。

最近、中学生が巻き込まれるいろいろな事件や事故が起きています。被害者にも、加害者にもならないように、常に正しい判断力をもって行動してください。もし事件・事故に出会った場合は、直ちに警察、近くの大人に助けを求めてください。また、学校へも連絡してください。



登校風景と体育の授業 7月1日(月)

梅雨に入り雨の日が多くなっています。雨の日は室内で活動することが多くなりますが、廊下等で暴れないようにと指導しています。このような時は、昼休みなどにはぜひ図書室をうまく利用してほしいですね。今日の登校風景と体育の授業の様子です。



わかば交流会 7月2日(火)

3・4限目にわかば交流会を実施しました。全学年合同で調理実習としてカレーラーメンとデザートをつくりました。みんな楽しそうに取り組んでいました。



情報モラル講演会 7月4日(木)

6限に、LINE株式会社より講師をお招きし、1年生全体で「情報モラル講演会」を実施しました。近年、情報社会の中で、SNSやインターネットを使用したコミュニケーションが増え便利になった一方で、子どもたちがトラブルに巻き込まれる危険性も高くなっています。これまでもご家庭や、小学校等で情報モラルについては学んできていると思います。この講演会で、インターネット上で発生するコミュニケーショントラブルやその他のトラブルを想定して、事例を用いながら円滑なコミュニケーションに必要な要素やインターネットの特徴、トラブルの際の影響範囲や注意点について学びました。

これを機会に、情報モラルや危険性について再認識し、今後に役立てればよいと思っています。



部活動 7月6日(土)・7日(日)・13日(土)・15日(月)

7月6日(土)は、茨木市の南体育館で女子卓球部の三島地区大会の試合がありました。午前中は個人戦、午後からは団体戦がありました。同日、吹田市立第三中学校では、令和元年度第73回大阪選手権で女子バスケットボール部が熱戦の末、関大北陽中学校に勝利し1回戦を突破しました。7月7日(日)は、大阪市立高倉中学校会場で令和元年度第73回大阪選手権1回戦が行われ、男子バスケットボール部が泉南地

8・9月の予定

区の長南中学校に勝利し 1 回戦を突破しました。13 日(土)には男子卓球部が茨木市民体育館で三島地区の個人戦・団体戦の公式がありました。白熱した試合で、個人戦でベスト 16 まで勝ち進みました。15 日(月)には大阪中学校軟式優勝野球大会の 2 回戦が東雲運動広場で行われ、野球部が 6 対 2 で勝利し 2 回戦を突破しました。暑い中、みんな競技や応援に一生懸命頑張っていました。応援にかけつけてくれた西中生もいました。保護者のみなさまも応援ありがとうございました。



3 年生英語シャワーデー② 7 月 8 日(月)

本日 1 限に 3 年 1 組、2 限に 3 年 2 組、3 限に 3 年 4 組で英語シャワーデーを実施しました。前回と同様に、NET の Daniel 先生と Andrew 先生による楽しそうな授業が展開されていました。



全校文化委員会 7 月 9 日(火)・16 日(火)

全校文化委員会を実施し、「合唱コンクール」について担当の先生からの説明がありました。その後に各クラスの指揮者とピアノ伴奏者の確認を行いました。「合唱コンクール」では、それぞれのクラスが歌う曲をどのように表現するか楽しみにしています。



学年集会 7 月 17 日(水)<1・2 年>・18 日(木)<3 年>

各学年の集会がおこなわれました。1 学期を振り返り、日常の学習面や生活面での反省点や課題を見つめ、2 学期の生活にいかして行ってほしいと思います。特に 3 年生は、中学校生活最後の夏休みです。進路を見つめ、充実した生活となる事を期待しています。



8 月			9 月		
日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1	木	プール開放(全学年男女 9 時~11 時)	1	日	
2	金	プール開放(全学年男女 9 時~11 時)	2	月	
3	土	畑田小ふるさとまつり	3	火	
4	日		4	水	大阪 880 万人訓練
5	月		5	木	
6	火		6	金	PTA 実行委員会
7	水		7	土	
8	木	弁天花火大会	8	日	
9	金		9	月	
10	土		10	火	
11	日	山の日	11	水	
12	月	振替休日 学校閉校日(部活なし)	12	木	文化発表会(学年)
13	火	学校閉校日(部活なし)	13	金	文化発表会 ブロックリーダー結団式
14	水	学校閉校日(部活なし)	14	土	
15	木		15	日	春日丘地区敬老会
16	金		16	月	敬老の日
17	土	郡小ふるさとまつり 春日小ふるさとまつり	17	火	第 1 回生徒打合
18	日		18	水	
19	月		19	木	体育大会学年予行
20	火	やってみようキャンプ①	20	金	体育大会学年予行予備日
21	水	やってみようキャンプ②	21	土	
22	木		22	日	
23	金	吹奏楽部合同演奏会	23	月	秋分の日 郡地区敬老会
24	土		24	火	第 2 回生徒打合
25	日		25	水	
26	月	二期始業式 全校学級委員会 PL 会(1・3 年)	26	木	体育大会全体予行
27	火	PL 会(2 年)	27	金	体育大会全体予行予備日
28	水	歌練習開始	28	土	春日小学校・畑田小学校・春日丘小学校運動会
29	木		29	日	郡小学校運動会
30	金	ポスター表紙絵審査会	30	月	
31	土				

★ 7 月のプール開放は全学年男女とも 29 日(月)・30 日(火)・31 日(水)の 9 時から 11 時です。